

ほん はな えが お がっこう 本と花と笑顔いっぱい为学校

よっかいちしりつ み えだいらちゅうがっこう がっこうつうしん NO.6 れいわがねん がつよっか か
四日市市立三重平 中学校『学校通信』 NO.6 令和元年6月4日(火)

まな おお しゅうがくりょこう 学びの多かった修学旅行

5月29日(水)～31日(金)に3年生の修学旅行がありました。1日目は国会議事堂を見学した後、国会の委員会や本会議の疑似体験をしました。早稲田大学の学生ガイドによるキャンパスツアーでは、立派な建物や様々な場所で勉強している大学生のようすを見学しました。東京ならではの本物に出会い、そのすごさを肌で感じることができました。

2日目の班別分散学習では、電車を乗り間違えたり時間的に無理と判断して見学地をカットしたりした班もありましたが、すべての班がディズニーランドに10分前に集合しました。仲間と協力して物事をやり遂げる経験ができ、大きな自信となったことでしょう。

3日目は「そなエリア」で防災について、パナソニックセンターで最新の映像技術やオリンピック・パラリンピックについて学びました。どれも四日市では味わえない興味深いものであり、未来を担う中学生にとっては大きな刺激となったと思います。

この3日間は3年生にとって何物にも代えられない貴重な経験となり、自立のための4つの力をしっかり高められました。この経験を今後の自分の成長にしっかり活かしてほしいと思います。保護者の皆様には、朝早くからの弁当づくりや荷物などの準備をしていただき、本当にありがとうございました。



☆☆ **親子除草のお知らせ** ☆☆

15日(土)は授業参観のあと、親子除草作業があります。年1回ですので、ぜひご協力をお願いします。PTA環境部の皆様にもお世話になります。

日程 8:40~9:20 授業参観

9:45~10:45 親子除草作業

持ち物 軍手・タオル・カマ等の道具・飲み物など

服装 除草作業のできる服装



☆☆ **「子育ては難問中の難問」** ☆☆

2日(日)の市P連総会後に講演会があり、教育アドバイザーの下地敏雄さんの話を聴きました。「子育ては難問中の難問。子育てのプロはいない。悩んで当然だが、落ち込む必要はない。大人が子どもより勝っているのは『経験』。今まで経験してきたことがものを言う。」とおっしゃっていました。子どもは親の言う通りにはなりません。親の考えを押しつけると、かえって反発することはよくあることです。子育てに悩みは尽きないことは、私も十分経験してきました。たまには「仕方ない。」と割り切り、まわりの人に相談しながら悩んでも落ち込まずに毎日を過ごしていきたいものです。講師の下地さんは尾木ママを思わせるような方で楽しい講演会でした。

☆☆ **コミュニティスクール運営協議会** ☆☆

本日4日(火)に本年度第1回目のコミュニティスクール運営協議会を行います。委員の皆様には、教育活動などに対してご意見をいただき、学校経営に活かしていきます。以下の8名の皆様にお世話になります。1年間よろしくお願ひします。

ふじたこうじさま
藤田耕司様

ねごろすすむさま
根来進様

みやもとひろさま
宮本寛子様

はっとりれいさま
服部玲子様

かわうちようさま
川内陽子様

まつだすみよさま
松田澄代様

にのみやひろみさま
二宮裕美様

いとうとしさま
伊藤俊子様

